



Un jour à Poitiers le 9 octobre 2013

publié le 14/10/2013 - mis à jour le 01/05/2017

Vivre la vraie vie d'un journaliste pendant une journée

Descriptif :

Vivre la vraie vie d'un journaliste pendant une journée

Le **9 octobre 2013**, une centaine de jeunes, collégiens et lycéens, ont vécu en direct une journée de journaliste !

Le Club de la Presse 86, la [Ligue de l'Enseignement](#) et le Clemi ont eu envie de prolonger la dynamique impulsée par les Assises internationales du journalisme et de proposer une journée de rencontre entre des jeunes et des journalistes.

Par groupes de 5 à 8 élèves, les jeunes sont partis en reportage dans la ville de Poitiers, avec un journaliste qui avait sélectionné un sujet à traiter ce jour-là.



De retour à la salle de rédaction installée pour la journée au **TAP (Théâtre Auditorium de Poitiers)**, les élèves ont rédigé de leur côté leurs papiers ou reportages audio-visuels et les ont mis en ligne immédiatement sur le blog dédié : unjourapoitiers.org avec comme contrainte de boucler le tout pour 16h30 comme dans une vraie rédaction.

Une journée très réussie, appréciée à la fois par les élèves et les journalistes du club de la presse 86.

